

23 NOV. 2011



Perreux, le 21 novembre 2011

Association TGV Grand Centre Auvergne  
 Résidence Charles VII  
 1 rue Charles VII  
 18 000 BOURGES

**Objet : LGV « POCL »**

Messieurs,

Par la présente, je tenais à vous faire part de la position des élus de la Communauté de Communes du Pays de Perreux quant au projet de Ligne à Grande Vitesse POCL (Paris - Orléans - Clermont Ferrand – Lyon).

Combre

Coutouvre

Montagny

L'ensemble des élus du Pays de Perreux se mobilise pour que la variante passant par Roanne soit retenue. En effet, cette infrastructure permettrait de développer la compétitivité du territoire Roannais puisqu'elle le positionnerait à 1h30 de Paris, 1h de Clermont-Ferrand et 30 minutes de Lyon. Elle offrirait ainsi de nouvelles opportunités de développement aux entreprises et renforcerait la notoriété et la visibilité du territoire. Ainsi, **la LGV susciterait une nouvelle attractivité économique, résidentielle et touristique.**

En sus du bénéfice apporté aux acteurs Roannais, cette variante désenclaverait les territoires voisins, notamment le sud de la Saône et Loire et l'Ouest Rhodanien.

Notre-Dame-De-Boisset

Parigny

D'autre part, à l'instar de la variante passante par Mâcon, celle passant par Roanne présente l'avantage de concerner plus de voyageurs et de moins perturber les nombreux enjeux environnementaux.

Perreux

Vous souhaitant bonne réception de la présente,

Je vous prie d'agréer, Messieurs, l'expression de mes sentiments distingués.

Saint-Vincent-De-Boisset

Le Président,

Jean Luc REYNAUD

